√ Foto





metrochilango • Seguir



metrochilango Esa la banda! Hoy les venimos ofreciendo esta foto bien chingona que se rifo el buen @danielojedafoto . Según nos cuenta el fotógrafo, Adriana es conductora del metro desde hace 11 años , trabaja en el turno vespertino y tiene dos hijos, a pesar del miedo en estos momentos se siente orgullosa de su trabajo . La foto me gusta mucho por que nos muestra cómo siguen









928 Me gusta

MAYO 15, 2020



Añade un comentario...

Publicar

Más publicaciones de metrochilango

















< Foto



















metrochilango • Seguir

• • •



metrochilango Esa la banda! Hoy les venimos ofreciendo esta foto bien chingona que se rifo el buen @danielojedafoto . Según nos cuenta el fotógrafo, Adriana es conductora del metro desde hace 11 años , trabaja en el turno vespertino y tiene dos hijos, a pesar del miedo en estos momentos se siente orgullosa de su trabajo . La foto me gusta mucho por que nos muestra cómo siguen









928 Me gusta

MAYO 15, 2020









metrochilango · Seguir

* * *

que nos muestra cómo siguen trabajando las y los conductores del Metro en estos días de Covid, esta foto es un documento de cómo las personas con trabajos esenciales se exponen diariamente para que la vida en la ciudad pueda continuar. Vayan a ver el resto del trabajo chingón de @danielojedafoto, y quédense en casa, ya casi salimos de esta. Abrazos y selección: @balamha

146 sem









928 Me gusta

MAYO 15, 2020

